

Seiner Durchlaucht

dem Herrn

Carl Fürsten zu Schwarzenberg,

Landgrafen zu Kleggau, Grafen zu Sulz, Herzoge zu Krumman,

Herrn der Herrschaften Worlik, Klingenberg und Blumenthal, Ritter des goldenen Vlieses, Großkreuz des Marien-Theresien-, des königl. ungarischen St. Stephans-Ordens und des goldenen Militär-Ehrenkreuzes, Ritter des russisch-kaiserlichen Ordens des heil. Andreas, des heil. Georgs I. Classe, des heil. Alexander-Newsky und der heil. Anna I. Classe, Ritter des königl. französischen Ordens vom heil. Geiste, Großkreuz der königl. französischen Ehren-Legion, und des königl. großbritannischen Bath-Ordens, Ritter des königl. dänischen Elephanten-, des königl. schwedischen Schwert-, des königl. sardinischen St. Ferdinand- und Verdienst-Ordens, Ritter des königl. preussischen schwarzen Adler- und rothen Adler-Ordens I. Classe, des königl. baierischen St. Hubertus- und Großkreuz des Militär-Max-Joseph-Ordens, Ritter des königl. sächsischen Ordens der Krone, dann Großkreuz des königl. niederländischen Wilhelm- und des königl. hannöverschen Guelphen-Ordens, und Ritter des großherzoglich baadenschen Ordens der Treue, Staats- und Conferenz-Minister, k. k. wirklichen geheimen Rathe, Kämmerer, General-Feld-Marschall, Hofkriegsraths-Präsidenten und Inhaber des Ulanen-Regiments No. 2

in tiefster Ehrfurcht

gewidmet.

Die Kunst der Buchdruckerei

von Johann Friedrich Schlegel

1792

Die Kunst der Buchdruckerei

Die Kunst der Buchdruckerei ist eine der ältesten und wichtigsten Künste der Menschheit.

Die Kunst der Buchdruckerei ist eine der ältesten und wichtigsten Künste der Menschheit. Sie hat die Verbreitung des Wortes und die Erhaltung der Wissenschaften ermöglicht. In der Antike wurde das Buch durch den Steinblock gedruckt, später durch den Holzblock. Die Erfindung des beweglichen Letzes durch Johann Gensfleisch den Älteren im 15. Jahrhundert revolutionierte die Buchdruckerei. Seitdem konnte man Bücher in großer Zahl und zu geringen Kosten drucken. Dies führte zur Verbreitung des Buches und zur Entstehung der Buchhandlung. Die Buchdruckerei ist heute noch eine wichtige Industrie, die auch in der digitalen Welt ihren Platz behauptet.

Die Kunst der Buchdruckerei ist eine der ältesten und wichtigsten Künste der Menschheit. Sie hat die Verbreitung des Wortes und die Erhaltung der Wissenschaften ermöglicht. In der Antike wurde das Buch durch den Steinblock gedruckt, später durch den Holzblock. Die Erfindung des beweglichen Letzes durch Johann Gensfleisch den Älteren im 15. Jahrhundert revolutionierte die Buchdruckerei. Seitdem konnte man Bücher in großer Zahl und zu geringen Kosten drucken. Dies führte zur Verbreitung des Buches und zur Entstehung der Buchhandlung. Die Buchdruckerei ist heute noch eine wichtige Industrie, die auch in der digitalen Welt ihren Platz behauptet.

Eure Durchlaucht!

Bei der bekannten Aufmerksamkeit, welche Hochdieselben auf alles zu richten geruhen, was eine gemeinnützige Sache und die Beförderung des allerhöchsten Dienstes betrifft, wird die Huld, diesem Werke Hochihren Schutz angedeihen zu lassen, den Verfasser um so mehr beglücken, als ihm dadurch die Ueberzeugung zu Theil wird, den Zweck, den er durch sein Militär-Oekonomie-System zu erreichen strebt, nicht ganz zu verfehlen.

